

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Ruth Yunita Gloria
NPM : 0916031071
Jurusan : Ilmu Komunikasi
Alamat Rumah : Jl. P Morotai Perumahan Jaya Permai Blok G No.4
Jagabaya III, Sukabumi, Bandar Lampung
No. HP/Telp Rumah : 08994282208

dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya yang berjudul: **Efektivitas Media Penyampaian Pesan pada Kegiatan Literasi Media (Studi pada SMA Negeri 2 Bandar Lampung)** adalah benar-benar hasil karya sendiri, bukan Plagiat (milik orang lain) ataupun dibuatkan oleh orang lain.

Apabila dikemudian hari hasil penelitian skripsi saya, ada pihak-pihak yang merasa keberatan, maka saya akan bertanggung jawab sesuai dengan peraturan yang berlaku dan siap untuk dicabut gelar akademik saya.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dalam keadaan sadar dan tidak dalam tekanan pihak-pihak manapun.

Bandar Lampung, 25 Februari 2013

Yang menyatakan,

Ruth Yunita Gloria

NPM 0916031071

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung tanggal 9 Juni 1991, anak ketiga dari tiga bersaudara yaitu Betaria Sylvia dan Todotua Martin Yosua dari pasangan HSM. Marbun dan B. br Sinaga. Penulis memiliki darah keturunan Sumatera Utara serta beragama Kristen Protestan.

Jenjang pendidikan yang ditempuh penulis yakni: Taman Kanak-Kanak Xaverius Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 1997, Sekolah Dasar Fransiskus I Tanjung Karang yang diselesaikan pada tahun 2003, Sekolah Menengah Pertama Fransiskus I Tanjung Karang yang diselesaikan pada tahun 2006, dan Sekolah Menengah Atas Negeri No. 9 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2009. Pada tahun 2009, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Lampung melalui jalur ujian Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Penulis aktif mengikuti beberapa kegiatan semasa studi di Universitas Lampung, yaitu kegiatan *School of Diplomacy* di Universitas Indonesia dan pernah menghadiri Seminar I4 (Ikatan Ilmuwan Indonesia Internasional) di Jakarta sebagai salah satu perwakilan mahasiswa dari Lampung pada tahun 2011. Penulis juga pernah menjadi salah satu panitia penyelenggara Seminar Tips dan Trik

Beasiswa ke Luar Negeri pada tahun 2011. Pada bulan Februari-Maret 2012, penulis melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Kementrian Luar Negeri, Direktorat Jenderal Amerika dan Eropa, Divisi Eropa Barat, Jakarta Pusat.

Kupersembahkan karya sederhana ini

dengan penuh rasa syukur dan bahagia

Kepada Tuhan Yesus Kristus yang begitu mengasihi aku

untuk kasih setia-Nya yang tak terhingga

**Kepada kedua orangtuaku yang sangat aku kasihi dan yang begitu
berharga dalam kehidupanku**

untuk kedua saudaraku

seluruh keluargaku

sahabat-sahabat terbaik

seorang terkasih

Inilah karya terbaikku untuk kalian

**Genggam aku Tuhan agar aku mampu memberikan yang lebih baik
lagi dari ini....**

“Diberkatilah orang yang mengandalkan TUHAN, yang menaruh harapannya pada TUHAN!”

Yeremia 17:7

“Janganlah hendaknya kamu kuatir tentang apa pun juga, tetapi nyatakanlah dalam segala hal keinginanmu kepada Allah dalam doa dan permohonan dengan ucapan syukur”

Filipi 4:6

“Serahkanlah hidupmu kepada TUHAN dan percayalah kepada-Nya, dan Ia akan bertindak”

Mazmur 37:5

“Tetapi carilah dahulu Kerajaan Allah dan kebenarannya, maka semuanya itu akan ditambahkan kepadamu”

Matius 6:33

SANWACANA

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Skripsi yang berjudul Efektivitas Media Penyampaian Pesan pada Kegiatan Literasi Media (Studi pada SMA Negeri 2 Bandar Lampung) ini penulis persembahkan dengan menyadari kekurangan dan ketidaksempurnaan didalamnya.

Skripsi ini dapat terselesaikan berkat bantuan dan kerjasama dengan berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pihak-pihak yang terlibat.

1. Kepada Bapak Drs. Agus Hadiawan, M. Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
2. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M. Si selaku Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.

3. Ibu Dhanik Sulistyarini, S.Sos., M.Comn&MediaSt selaku Sekretaris Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
4. Bapak Ahmad Riza Faizal, S. Sos., IMDLL selaku Dosen Pembimbing Akademik yang juga merupakan Dosen Pembimbing Utama. Terimakasih banyak atas bimbingan yang diberikan selama ini dan segala bantuan yang diberikan kepada penulis dalam segala hal, serta memberikan ilmu, waktu, saran, dan masukan yang begitu bermanfaat bagi penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
5. Bapak Dr. Abdul Firman Ashaf, S. IP, M. Si selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah memberikan bimbingan, saran, dan masukan yang penulis butuhkan dalam penulisan skripsi ini.
6. Seluruh dosen Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung, Bu Wulan, Bu Hestin, Bu Ida, Bu Nanda, Bu Andi Windah, Bu Nina, Bu Anna, Pak Sarwoko, Pak Agung, Pak Andi, Pak Toni, dan semuanya, terimakasih untuk bakti ilmu yang telah diberikan.
7. Kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Bandar Lampung dan seluruh Staf Pengajar (guru) maupun Staf Karyawan, juga siswa-siswi atas izin, kerjasama, dan kebaikan yang begitu luar biasa, penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya.
8. Kepada Mama, Papa, Kakak, dan Abang atas kasih sayang, semangat, dan dorongan yang diberikan. Terimakasih sudah menjadi sosok keluarga yang begitu hebatnya dalam memotivasi dan menginspirasi setiap langkah kehidupan ini.

9. Seseorang yang begitu setia mendampingi. Terimakasih untuk selalu ada dan memberikan begitu banyak waktu, kasih sayang, dan kepedulian yang luar biasa.
10. Kepada seluruh keluarga besar yang tidak dapat disebutkan satu per satu, terimakasih atas perhatian, cinta kasih, dorongan semangat, dan doa yang diberikan kepada penulis.
11. Untuk teman-teman terbaik sepanjang masa sekolah, Tika, Rindy, Oci, Fany, dan Noura. We're still bestfriend wherever we are, the best soulmate ever!
12. Untuk sahabat-sahabat terbaik semasa perjuangan di bangku kuliah, Friska Frindira, Resta Revitha Reza, Farina Virginia Putri, Yustika Rani, dan Titania Sekar Respati. Terimakasih untuk semua dukungan, kepedulian, masa-masa susah dan senang, dan kehebohan yang luar biasa dimanapun kita berada. Kehidupan di perkuliahan ini menjadi lebih menyenangkan dan juga gila karena kehadiran kalian. Semoga kelak kita akan menjadi wanita-wanita sukses dan menjadi isteri serta ibu yang luar biasa untuk suami dan anak-anak yang lebih luar biasa.
13. Kepada teman-teman seperjuangan selama melaksanakan kegiatan PKL di Kementrian Luar Negeri. Resky, Rivan, Farina, dan Titan. Terimakasih untuk 40 hari bersama hidup di ibukota. Kita yang selalu berlima melewati masa-masa senang, sedih, sehat, maupun sakit tidak akan pernah bisa dilupakan sampai kapanpun.
14. Kepada Staf Kementrian Luar Negeri Ditjen Amerika dan Eropa Divisi Eropa Barat. Pak Agung, Pak Hardian, Ibu lina, Mbak Marlen, Mbak Sasi, Mbak Ai, Mbak Amel, Mas Feri, Bang Victor, Mas Edwin, khususnya Subdit IV, Pak

Boyke, Pak Fajar, dan Mbak Dita. Terimakasih untuk kesempatan, pengalaman, kenangan, dan penerimaan yang luar biasa yang menjadikan itu semua sebagai motivasi dan inspirasi bagi penulis dan empat teman lainnya yang bersama-sama melaksanakan kegiatan PKL di tempat.

15. Tim *Backpacker*. Resky, Rivian, Wanda, Resta, Titan, Farina, dan Yustika. Kegilaan dan kenekatan di Jogja dan Bali harus terulang lagi di waktu yang berbeda dan tempat yang lebih luar biasa lagi.
16. Kepada ‘*scriptmate*’ Dewi Octavia yang telah bersama-sama berjuang dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih untuk semangat dan sikap optimis yang diberikan selama ini.
17. Untuk seluruh teman-teman Ilmu Komunikasi Angkatan 2009, teman-teman seperjuangan, Lola, Icha, Ami, Rica, Ve, Icha kecil, Betty, Utie, Stella, Oted, Yuris, Dwita, Sofia, Ije, Iqbal, Mei, Yulia, Cia, Rezita, Dian, Bang Olan, Panji, Budiman, Desi, Venny, dan semuanya yang tidak bisa disebutkan satu per satu, terimakasih atas segala bantuan yang telah diberikan kepada penulis selama ini. Semoga kita semua menjadi Sarjana Ilmu Komunikasi yang berkualitas dan bermanfaat kelak.
18. Kepada teman-teman KKN di Desa Sukaraja Kecamatan Gunung Alip, Kabupaten Tanggamus. Avin, Rifki, Uyung, Defri, Suntan, Soleh, dan Anes. Terimakasih untuk 40 hari hidup susah bersama di desa. Terimakasih untuk pengalaman “dua gadis yang hidup bersama enam bujang pemalas” yang luar biasa.
19. Almamater tercinta.

Akhir kata, penulis hanya dapat mengucapkan doa kepada Tuhan Yang Maha Pengasih untuk membalas segala kebaikan dan pertolongan yang penulis terima. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Bandar Lampung, 2013

Penulis

Ruth Yunita Gloria